
Der Club in den Medien
Beitrag von „Veteran“ vom 15. April 2024, 14:02

Zitat von Born87 

Zitat von Iago78 

Club Funk Bild von heute:

Schindler, Hübner, Lawrence gehen.

Andersson wahrscheinlich auch.

Klaus Tendenz Abgang.

Mathenia verdient immer noch sehr gut.

Reichert als neue Nummer eins wohl tatsächlich ein Gedankenspiel.

Bei Castrop sieht’s ganz gut aus, dass er bleibt.

Wenig könnte möglicherweise noch bleiben.

Fiél wollte Wenig eigentlich gar nicht.

Fiél war mit der Transferperiode im Winter überhaupt nicht zufrieden.

Uzun nach Frankfurt ist durch.

Die Ablöse für Duah wurde in das laufende Geschäftsjahr verbucht, nicht in das
vergangene.

4-5 Mio sollen im Sommer für neue Spieler ausgegeben werden.

Man ist in Verhandlungen mit potentiellen Neuzugängen, scheinbar wurde vom
Aufsichtsrat für den ein oder anderen schon das okay eingeholt.
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Der Aufsichtsrat ist nicht begeistert von Hecking und Rebbe, Heckings Vertrag
läuft bis 2025, alles andere als sicher, dass der noch mal verlängert wird.

Soviel zu den reinen Infos.

Insgesamt sind Funk und Gelev klar pro Fiél, geben der schwachen
Kaderzusammenstellung die Schuld an der sportlichen Misere.

Aber das ist irgendwo schon genau mein Humor:

BILD: das, was man jetzt auf dem Platz sieht, ist einfach das, was mit den
aktuellen Spielen drin ist, besser können sie es halt nicht.

(persönliche Anmerkung: das wäre dann ein mit Uzun verstärkter Absteiger).

Auch BILD, 5 Minuten später:

Wenn man jetzt wirklich 4-5 Mio in neue Spieler investiert, dann muss man
nächstes Jahr zwangsläufig oben angreifen.

Edit:

Hecking muss bei Sport1 tatsächlich davon gesprochen haben, dass wir eine
ordentliche Saison spielen.

Und Ishak wollte anscheinend 2020 unbedingt beim Club bleiben, hat sich mit
dem Verein bedingungslos identifiziert und war auch mit seiner Familie hier
heimisch geworden.

Alles anzeigen 

Eine Sache finde ich an der Sache doch sehr befremdlich. Mit Hecking und Rebbe nicht
zufrieden, aber im Winter einfach mal mit Rebbe verlängert. Warum haben wir nicht
einfach ein bisschen gewartet? Da braucht sich der AR auch nicht wundern, wenn er
kritisch gesehen wird.

Alles anzeigen 

Den Vertrag mit Rebbe hat Hecking verlängert.
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Mir ist aber nicht bekannt ob und in welchem Umfang der AR hier ein Mitspracherecht hatte.
Denn einen gewissen Freiraum hat Hecking innerhalb seines Budgets auch.

Zudem musst du auch den Zeitpunkt der Verlängerung beurteilen. Das war im September
2023. Da hatten wir als letzte Aktion Duah für viel Geld verkauft. Rebbes Vertrag wäre im
Dezember ausgelaufen.
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